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L’année 2021-2022 n’a pas eu tous les évènements prévus et désirés. 

La soirée des lauréats n’a fait aucun nominé patineur cette année compte 

tenu que nous n’avons que très peu patiné. Il aurait été difficile de 

sélectionner les personnes. 

Dans ce même ordre d’idée; la revue sur glace de fin d’année a aussi été 

annulé. En effet, vu l’incertitude face à la reprise du sport et toutes les 

mesures sanitaires à respecter; nous voyions difficilement comment réussir 

à réunir tous les patineurs pour créer les différents numéros.  

Nous avons été l’hôte de la finale régionale des Jeux du Québec en décembre 

dernier à Lalonde. Malgré la difficulté de trouver des bénévoles pour cette 

activités; le tout fût un beau succès. Plusieurs patineurs sont venus présenter 

leur solo en ce retour vers la compétition.  

Nous espérons pouvoir offrir un retour à la normale pour la prochaine saison. 
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